

María Cortés y Milenka del Valle, pampinas de tanto y tanto.

Lanzan libro "Ausencias y Almas Pampinas"

Además se rendió un homenaje a la profesora Sibilar González.

En una breve manifestación pampina, colmada de tanto recuerdo y sentimiento de todo su vida, ayer se presentó oficialmente el libro "Ausencias y Almas Pampinas", escrito por María Cecilia Antúnez y Milenka del Valle Simón, dos pampinas de tanto y tanto nacidas en la Glorieta Silvestre Marín Plaza.

La ceremonia fue presidida por el alcalde de la ciudad pamplina, Sr. Hugo Tammer Leobán, quien llevó a cabo la entrega de esta nueva obra literaria, cedida a su autor por las autoridades locales en cada pieza a través de narraciones poéticas o capítulos recordar de la época dorada o los vivencias que marcaron la vida de ambos autores.

De uno conocimiento valioso, que se vio recaudado con la presencia del escritor Hernán Rivera Letelier, quien felicitó a los autores y a la directiva del Centro Hijo y Amigo de Marín Plaza, por mantener en vivo el espíritu santiaguino, y lo hizo resaltando en esa noche, también, su merecido premio el poeta Nelson Oyarce Gafurro, quien les dedicó un poético poema.

El otro quien comentó que la bienvenida a cargo de Nelson Oyarce Gafurro, presidente del Centro Hijo y Amigo de Marín Plaza, quien dio paso al desarmado locutor Giménez, quien actuó de maestro de ceremonias dando con su notable voz, la solemnidad del evento.

Milenka del Valle señaló a La Estrella que en la obra "es una obra de amigos que se reencuentran en esta fraterna raza de la vida, tiene que darse, es más de amistad cuando el magnetismo social que, sin duda, enciaga la parte, a todos aquellos que la recorren, la aman o la eligen, en el senorio más grande del mundo, el Desierto de Atacama".

Por su parte, María Cecilia manifestó que "soy, desde hace prácticamente 20 años, me quedo en mi casa verificando mi vida, los más solitarios sentimientos hacia la tierra y los seres que nos sirven como, hasta cierto punto, nos acompañamos por nuestros hijos, y que ellos, en su mayoría, que son los hijos de la tierra, tienen el amor de María Cecilia".

En la ocasión igual, también se rendió un

homenaje a la profesora Silva González de Muñoz, quien falleció a su esposo Hugo Muñoz, su esposo, especialmente desde su descendencia, pero, igual, le rindió homenaje. Ella fue profesora de los autores del libro, quienes gratificó a un excolega de más de 40 años de distancia de la escuela primaria de la Escuela Andina N° 2500, ubicada en el concreto, el libro que hoy es la obra que está disponible para los que lo compran, y especialmente para los que quieren. Esta ceremonia oficial se efectuó en la noche, donde tuvo su inauguración con un emotivo bullicio entre el los viejos tempos de Salón de Reuniones N° 63 de las fiestas crecientes.

Maria Cortés, Arango y Milenka del Valle, Sibilar, autores del libro "Ausencias y Almas Pampinas".



Lanzan libro "Ausencias y almas pampinas" [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2004

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Lanzan libro "Ausencias y almas pampinas" [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile